

Beschluss:

1. Das Personal- und Organisationsreferat wird dem Stadtrat künftig jährlich im ersten Halbjahr den neu gestalteten Personalbericht vorlegen. In diesem wird über die Anwendungspraxis bei Marktzulagen und Stufenvorweggewährungen sowie die Dauer der Stellenbesetzungsverfahren informiert.
2. Die Anzahl der Leiharbeitskräfte wird künftig nicht mehr bekannt gegeben. Ziffer 2 Satz 2 in der Beschlussfassung vom 20./27.01.2016 (Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 04875) wird aufgehoben.
3. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.

Die endgültige Beschlussfassung über den Beratungsgegenstand obliegt der Vollversammlung des Stadtrates.